
Ripartenza con le bonifiche da amianto nelle scuole 

Ai Comuni di Livorno, Rosignano e Cecina: Avanziamo la proposta al governo e a tutte le istituzioni di dare 

corso con priorità, nella ripartenza, alle bonifiche da amianto, a cominciare dalle scuole, che sono 

sottoposte ad un lungo intervallo di utilizzo. Ci sono scuole (ed altri edifici pubblici) che attendono da anni  

la bonifica da amianto. Noi pensiamo che questo sia il momento di lanciare un programma di bonifica e 

manutenzione ordinaria e straordinaria degli edifici scolastici, nella convinzione che sono strutture 

strategiche per lo stato sociale e il benessere dei cittadini, fin dai loro primi anni di età. Abbiamo davanti 

almeno 3 mesi di fermo scuole, che devono essere utilmente impiegati per la manutenzione e la bonifica: 

sarebbe un grave errore non cogliere questa occasione, per rivolgere in positivo una situazione negativa di 

blocco. Ci sono circa 400 milioni già stanziati dal Governo, cosa si aspetta ad utilizzarli ?   
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